

PING - PONG

CAMPEONATO DE CATALUÑA (por equipos)

El pasado domingo y ante numerosa concurrencia se celebró el partido anunciado entre el equipo representativo de Tarrasa y el local de «9 a 11». El resultado final del mismo, como ya habíamos previsto, resultó favorable a los jugadores locales por 3 victorias contra 2; resultado del todo merecido por los ping-ponistas del «9 a 11», ya que tanto moral como técnicamente superaron a los egarenses.

Los resultados del encuentro fueron:

J. Raich (Gr.), es derrotado en partido disputado por E. Mesalle (T.), por 21-19, 18-21, 13-21.

J. Jordana (Gr.), superará magníficamente a M. Royes (T.), por 21-11, 21-10.

En los dobles, J. Vilageliu J. Jordana, (Gr.), derrotan a E. Mesallé J. Sauges (T.), por 21-17, 21-19.

J. Vilageliu (Gr.), vence con apurillos a J. Ferrer (T.), por 23 21, 21-18.

A Vacca (Gr.), es vencido por J. Saugés (T.), en un partido de escasa emoción por 14-21, 11-21.

I CAMPEONATO LOCAL (Individuales)

En las primeras eliminatorias celebradas el pasado jueves, ante numeroso y distinguido público, los resultados no constituyeron ninguna novedad, siendo

del todo favorables a los favoritos, contándose como sola excepción la del partido disputado entre A. Vacca y A. Murtra, en el que salió vencedor, en competencia encuentro, este último, cuando todos los pronósticos eran favorables al primero. No creemos sea esta la última sorpresa, pues son una cosa frecuente en esta clase de competiciones.—PING.



El Deporte en el Frente de Juventudes

CAMPEONATO PROVINCIAL DE ATLETISMO

Tuvo lugar en el Estadio de Montjuich el pasado domingo, participando en él, desde luego, nuestro equipo atlético, quedando clasificado en segundo lugar por puntuación de equipos, después del excelente conjunto de la vecina comarca de Vich, resultado que nos honra, ya que participaron en el mismo un buen número de equipos de toda la provincia.

Destacaron brillantemente del conjunto, como ya es habitual, Sala y Vacca. Llorens, Ibáñez y Llobet también actuaron en forma magnífica, y Villá y Badillo fueron buen complemento del equipo que representaba a nuestro Frente de Juventudes.

Sala, sin cansarse apenas, hizo 40 s. justos y 39 s. 7/10 en las eliminatorias y semifinal respectivamente, lo que prueban su buena forma en esta temporada. En la final venció con la excelente marca

de 39 s. 2/10 y no consiguió una marca mejor ya que sus contrincantes no le inquietaron lo más mínimo. No obstante, con dicha marca rebajó el record absoluto o nacional del Frente de Juventudes y el local y comarcal, que ya detentaba el mismo con la marca de 39 s. 6/10 obtenidos recientemente. También fué primero en el salto de longitud con la buena marca de 5'86 m.

Vacca, inquietado seriamente por el atleta Riu, de Cardona, también batió el record nacional de F. de J. en poder del atleta Munguia, de Santander, con 1'58 m. Sus 1'60 conseguidos, no dicen bien su forma actual, ya que creemos puede pasar fácilmente el 1'65.

Llorens fué tercero en 600 metros lisos. En realidad, su actuación no fué mala, pero nos defraudó un poco a los que creíamos, y creemos, en él, ya que esperábamos verle triunfar.

Ibáñez (magnífico en el lanzamiento del peso) y el «estilista» Llobet, también sumaron buenos puntos para nuestro equipo. Este último fué sexto en peso, con más de 30 participantes, y cuarto en el lanzamiento del disco.

En relevos (600-300-150-80) nuestro equipo quedó en segunda posición. Fué figura relevante en el mismo, Sala, que después de haber corrido tres veces 300 metros con buenas marcas y haber ganado el salto de longitud, efectuó una carrera brillantísima.

Nuestra más sincera felicitación para dichos atletas que tanto honran a nuestro Frente de Juventudes.—VERNET.

DOS CASAS de construcción moderna; 3 habitaciones; comedor, cocina y galería, por el precio ganga de **16.500 PESETAS**

FINCAS PLA

Avenida Generalísimo, 101 • GRANOLLERS • Teléfono núm. 157

Se dispone de una gran variedad de FINCAS URBANAS
Diversidad de SOLARES en venta y disponibles